

夏の風物詩「流しそうめん」を実施！

～竹のといから流れてくるそうめんを、上手にすくってカップの中へ！「美味しいネ」～



お誕生会の後に、夏の風物詩である「流しそうめん」を行いました。前庭に面した「こあら組前のテラス」に「竹製のとい」を設置しました。ホースから流れる水と一緒にそうめんを流し、各クラス男女別に「流しそうめん」を体験しました。最初は、流れてくる目の前のそうめんを取ろうとしてもコツがつかめずうまくいきませんでした。すこしずつ箸やフォークを上手に使ってうまくとることができるようになりました。セタが近いため、そうめんだけでなく星や魚の形をしたキュウリも流れてきたので、子どもたちは大喜びでした。でも、星や魚をかたどったキュウリをつかむのは難しかったようです。

時間の都合で、準備を含めて1クラス10分程度の体験となってしまいましたが、気温の高いお昼に近い時間に行われたため、本当に涼しげに、そして美味しく食べる子どもたちの姿が印象的でした。

残ったそうめんは、お部屋に帰ってみんなでおいしくいただきました。「このだいランチ」のない日でしたが、お腹一杯食べられたようです。

[写真]・・・(一番上)年中の「うさぎ組」さんからスタートしました。昨年経験している子も多く、今年はお箸でチャレンジする子も。「そうめんは取れるけど、星型キュウリは難しい」と一言！

(2段目)年中の「ぼんだ組」さん。初めのうちは上流の子が素早く取ってしまい下の子まで流れません。でもそのうちたくさん流れてきて取り切れません。「冷たくて美味しいネ」と一言！

(3段目)年少の「いす組」さんがチャレンジ。初めて経験する子も多く、なかなかつかむことができません。そうめんが流れて行ってからお箸をといに近づける子も！難しい！

(4段目)「こあら組」さんの様子。フォークではなくお箸でチャレンジする子も多くいました。初めはそうめんを取るのに精いっぱい、なかなか食べるすることができませんでした。

(5段目)年長の「きりん組」さん。2年間経験している子も多く取ってはすぐにカップに入れ、上手に食べることができます。食欲も旺盛で、流れて来る麺をどんどん平らげていきました。

(一番下、左2枚)「らいおん組」さん。みんなで仲良く、楽しそう

に食べていました。さすがに年長さんです。

(一番下、右側)「ぼんび組」さんの様子。先生に手伝ってもらいながら、だんだん自分でも！何事も経験ですね！

